



Mit Motorendonner und *Polizeieskorte*



www.porsche-club-inntal.de

Ende September 2014 – höchste Zeit für die alljährliche Herbstausfahrt des PC Inntal. Für dieses Jahr hatte unser Präsident die Route in Richtung Westalpen mit einer weiten Schleife nach Süden abgesteckt. Der Höhepunkt des ersten Tages war zweifellos das Stilfser Joch, über 48 Kehren hinauf zur Passhöhe auf 2.757 Metern und anschließend 36 Serpentina bergab nach Bormio. Leider machte Petrus uns gerade dort einen Strich durch die Rechnung. Bei strömendem Regen und dichtem Nebel wurde die ganze Sache für die Fahrer noch etwas herausfordernder. Der zweite Tag begann im oberen Veltlin und war geprägt von kleinen und kleinsten Nebenstraßen durch winzige Orte und über fast unbekannte Pässe. Trotz der anspruchsvollen Routenführung mit vielen Abzweigungen und Kreisverkehren hat sich

unser leistungsstarker Konvoi immer wieder, wenn auch in anderen Sortierungen, zusammengefunden, was für die gute Routenplanung, aber auch für die Disziplin aller Teilnehmer spricht. Am dritten und letzten Tag überraschte uns der Direktor des hervorragenden Hotels mit der Bitte, vor der Abfahrt noch einen kleinen Autokorso durch den Ort zu machen. Unter Geleit der örtlichen Polizei ging es somit in einer großen Schleife durch Castione della Presolana – sehr zur Begeisterung der Anwohner. Über kleine enge Passstraßen führen wir anschließend in Richtung Norden, bis zu unserem finalen Stopp oberhalb von Lana, wo wir unsere Herbstausfahrt mit einem köstlichen, späten Mittagessen ausklingen ließen. ■

Michael Meier / Fotos: Michael Meier, Erwin Eickworth

Südlich der Alpen Mit dem Porsche unterwegs

